
上関原発計画

｢進めるべき｣
江島経産副大臣

　
江
島
潔
経
済
産
業
副
大
臣

　
（
参
院
山
口
）
は
２
日
、
山
口

県
庁
で
の
記
者
会
見
で
、
中
国

電
力
が
上
関
町
に
計
画
す
る

上
関
原
発
に
つ
い
て
「
今
ま
で

の
プ
ロ
セ
ス
を
考
慮
し
た
ら
延

長
上
に
描
い
た
プ
ラ
ン
を
進
め

る
べ
き
だ
」
と
建
設
が
必
要
と

の
考
え
を
示
し
た
。
政
府
は
エ

ネ
ル
ギ
ー
基
本
計
画
に
原
発
新

増
設
の
必
要
性
を
盛
り
込
ま

ず
、
態
度
を
明
確
に
し
て
い
な

、
ｌ
ｏ

し　
上
関
原
発
計
画
は
現
在
、
建

設
に
向
け
た
海
上
ボ
ー
リ
ン
グ

調
査
が
反
対
派
の
抗
議
活
動
で

昨
年
Ｄ
一
月
か
ら
止
ま
っ
て
い

る
。
江
島
氏
は
原
子
カ
エ
ネ
ル

　

&Ｓ

上関原発は必要との考
えを強調する江島氏

ギ
ー
に
つ
い
て
「
ゼ
ロ
に
す
る

選
択
肢
は
な
い
。
さ
ま
ざ
ま
な

検
討
を
積
み
重
ね
て
き
た
上
関

へ
の
立
地
は
重
要
な
位
置
付
け

だ
ま’

″
・

と
強
調
。
現
状
に
つ
い
て

「
中
途
半
端
な
中
２
階
の
状

態
で
じ
く
じ
た
る
思
い
。
早
く

方
向
性
を
示
す
べ
き
だ
と
思
っ

て
い
る
」
と
述
べ
た
。

　
次
期
エ
ネ
ル
ギ
ー
計
画
に
原

発
の
新
増
設
を
盛
り
込
む
べ
き

か
と
の
質
問
に
は
「
知
見
を
持

ち
合
わ
せ
て
い
な
い
。
回
答
を

控
え
た
い
」
と
述
べ
る
に
と
ど

め
た
。

昌絹犀斤

土曜日２０２０年（令和２年）１０月３日
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